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BOCA NO TROMBONE

Senador Renan 
Calheiros critica 
Augusto Aras 
por proteção a 
empresários

EDUCAÇÃO
Após aprovação de projeto de lei, 
reajuste de 5,79% já começará a 

ser pago em setembro

Governo avança 
nas negociações 
com o Sinteal 
sobre paralisação

Estado também 
está como o 9° mais 

seguro do Brasil

Alagoas é eleito 
o 3º estado mais 
seguro do 
Nordeste

Alfredo Gaspar levou invertida do deputado Glauber Braga
SE FERROU!

Deputado ‘Boca Mole’ é humilhado por 
parlamentar do PSOL em CPI na Câmara

VENDA DE MANDATO?

Com desculpa esfarrapada, parlamentar pediu afastamento após seis meses no cargo 

Deputado André Silva é suspeito de 
“vender” mandato para vereador

ABSURDO!

Dono de seguradora é alvo da Polícia suspeito 
de comprar peças de caminhão roubado

Caso está sendo investigado; vítima também foi alvo de tentativa de suborno

Erivan dono do ferro velho 
receptador de caminhões roubados

Alexsandro, dono da Nacional Protec e 
receptador de caminhões roubados

André Silva e Chicão, revezamento de mandato com o dinheiro do povoz

“Quem te aguenta é o crime organizado e o tráfico de drogas”. “O senhor vai ter que me aguentar... Não irá 
utilizar abuso de prerrogativa sem que eu me rebele contra isso”, Deputado Glauber Braga, PSOL-RJ

EM DESTAQUE

ELEIÇÕES 2024 Câmara Municipal já rejeitou título de cidadã à deputada estadual

Deputada Fátima Canuto anuncia pré-candidatura à 
prefeitura de Marechal Deodoro: mais uma forasteira
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A história política nacional, foi marcada 
por tragédias incomensuráveis. No dia 24 de 
agosto de 1954, Getúlio Dornelles Vargas, suici-
dou-se no Palácio do Catete. Na manhã de 25 
de agosto de 1961, Jânio Quadros, abrupta-
mente, renunciou à Presidência da República. 

No trágico dia 22 de agosto de 1976, o 
carro que viajava Juscelino Kubitschek 
(12.09.1902 - 22.08.1976), chocou com uma 
carreta atravessada na BR. Perdia-se o melhor 
presidente deste país continental. Faz 47 anos 
desse triste episódio que enlutou o Brasil como 
um todo. 

Ex-prefeito de Belo Horizonte, ex-
Governador de Minas Gerais, 21À Presidente do 
Brasil (1956 a 1961), em seu slogan „50 anos em 

5‰, cumpriu 30 metas, destacando-se a inaugu-
ração de Brasília (20.04.1960). Aliás, a dedicou 
à sua querida mãe professora Júlia. 

„Tudo que sou, como cidadão, como bra-
sileiro, como homem público, `a minha mãe o 
devo. Viúva aos 23 anos, ela só viveu para o seu 
trabalho e educação de seus dois filhos. Nunca 
teve uma palavra de desalento, mesmo nas horas 
mais difíceis. Graças à sua tenacidade, abri 
caminho na minha vida. E foi no seu exemplo 
que me inspirei para realizar o meu destino. Sem 
a sua ação diante dos olhos, eu não teria feito 
Brasília.‰ 

A Capital do Brasil, tornou-se a esperança 
de um país novo, vanguarda das decisões políti-
cas nacionais, a Unesco, por sua vez, tombo-a 

como patrimônio da humanidade. O genial 
Oscar Niemeyer, ao lado do urbanista Lúcio 
Costa, deu o testemunho de que é possível atin-
gir o ápice da realização humana. 

O médico sanitarista planejou, executou 
Brasília sem a ver malversação do dinheiro púb-
lico na sua gestão. No seu exílio em Paris, rece-
bia de amigos ajuda financeira para sobreviver na 
bela capital europeia. Exemplo às novas e futuras 
gerações, de um gestor ético, sério e sobretudo 
um grande brasileiro. 

Seu corpo saiu da sede da Manchete, gan-
hou às ruas, o povo cantando: „A valsa do adeus 
do peixe livre‰. A emoção foi tamanha, que ouve 
choro e palmas por onde passava seu esquife, 
Deus guarde sua alma. Saudades de JK... 

PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Deputados da pirraça
No cenário político atual, é imprescindível 

que os eleitos para cargos públicos exerçam suas 
funções com responsabilidade, comprometimento 
e em prol do bem comum da sociedade. No 
entanto, nos deparamos com casos que levantam 
questionamentos sobre a verdadeira intenção de 
certos representantes, como é o caso dos deputa-
dos federais Alfredo Gaspar e Delegado Fábio 
Costa. 

 
O papel dos legisladores vai muito além de 

meras disputas partidárias ou agendas pessoais. 
São eles os responsáveis por propor, analisar e 
aprovar leis que afetarão diretamente a vida de 
milhões de cidadãos. Portanto, a atuação desses 

indivíduos deve ser pautada pela seriedade, com-
promisso e respeito ao Estado e à população que 
representam. 

 
No entanto, observa-se um comportamento 

por parte dos mencionados deputados que levanta 
preocupações legítimas. A suspeita é de que eles 
foram eleitos com o objetivo de "denegrir o Estado 
de origem" e "pagar micos em CPIs e nas redes 
sociais". Afinal, qual é o verdadeiro propósito de 
suas presenças no Congresso Nacional? 

 
Perseguir um governador por razões pes-

soais ou políticas também levanta bandeiras ver-
melhas. Afinal, a política deve ser uma ferramenta 

para aprimorar a sociedade, não uma arena para 
rivalidades e picuinhas. Caso existam questões 
legítimas que necessitem de esclarecimento, é 
importante que sejam abordadas de maneira 
responsável e transparente, visando o interesse 
público acima de tudo. 

 
O eleitorado deposita sua confiança nos rep-

resentantes que escolhe, esperando que estes 
zelem pelo bem-estar da coletividade. A postura de 
perseguir ou denegrir um governador apenas por 
pirraça coloca em xeque a maturidade política e a 
ética desses deputados. Afinal, é difícil enxergar 
como tais ações contribuem para a construção de 
um ambiente político saudável e produtivo.



MACEIÓ, 26/08 A 01/09 DE 2023 - ANO XXIII - EDIÇÃO 920 -  R$ 2,00 3

Na fatídica noite de sexta-
feira, 16 de junho, o empresário 
Luciano Agrício da Silva foi atin-
gido por um golpe doloroso: seu 
caminhão modelo 1620 foi rou-
bado sem cerimônia. E no sábado 
seguinte marcou o início de uma 
busca incessante para desvendar os 
detalhes desse incidente do camin-
hão, que desapareceu. Ao investi-
gar, conforme informações coleta-
das dos vizinhos, o veículo havia 
sido transportado do local por um 
caminhão plataforma, vinculado a 
uma empresa até então desconhe-
cida. 

A primeira tentativa de con-
tato com o proprietário da 
empresa, Luciano Guincho, resul-
tou em uma negação de envolvi-
mento no roubo. Entretanto, após 
pressão contínua, detalhes som-
brios vieram à tona. Um dos fun-
cionários de Luciano Guincho con-
fessou que, de fato, ele havia trans-
portado o caminhão de Luciano 
Agrício para atender um contrato 
de dois clientes com os quais tin-
ham relações comerciais. Intrigante 
foi o fato de que o funcionário, 
embora desconfiado, acatou a 
ordem de seu chefe devido à 
natureza aparentemente confiável 
dos clientes em questão. 

A trilha de pistas levou a 
investigação ao local onde o camin-
hão foi descarregado. O veículo já 
não mais existia, pois havia sido 
completamente desmontado em 
um condomínio próximo ao 
Maceió I. Um morador local rela-
tou ter testemunhado a cabine do 
caminhão sendo transportada em 
uma plataforma da seguradora 
Nacional Protect, acoplada a um 
veículo, fato que aconteceu por trás 
do novo Detran. 

SEM SOLUÇÃO
Presos foram libertados após pagamento de fiança

As últimas revelações indicam que os 
suspeitos detidos inicialmente conseguiram se 
esquivar da justiça através do pagamento de 
fiança. No entanto, os laços que os uniam a 
um sinistro esquema de roubo e revenda de 
peças logo vieram à tona. O enredo tomou um 
rumo ainda mais obscuro quando um dos sus-
peitos, em um movimento inesperado, entre-
gou informações incriminadoras.  

Essa virada deu início a uma série de 
eventos que levaram a polícia a bater à porta 
do ferro-velho, revelando um círculo vicioso 
de atividades ilegais. O dono do ferro-velho, 
agora sob o foco das autoridades, não hesitou 
em compartilhar detalhes explosivos. Ele 
apontou o dedo para um empresário da segu-
radora, alegando que este último tinha adqui-
rido peças roubadas oriundas dos veículos des-
mantelados. 

A trama fica ainda mais complexa quan -
do o advogado dos suspeitos originais se en vol -
ve. Surpreendentemente, ele abordou a ví ti ma, 
Luciano Agrício, com uma proposta de acordo. 

Em um gesto que desafia 
qualquer senso de justiça, o advo-
gado ofereceu uma quantia muito 
abaixo do valor do caminhão – uma 
fração do que ele vale - como com-
pensação. 

A situação é agravada pelo 
estado em que o caminhão foi 
encontrado. Totalmente desmon-
tado e despido de suas partes, o veí-
culo agora não passa de um espec-
tro do que um dia foi. Esse desen-
volvimento só serve para destacar a 
amplitude e a audácia das ativi-
dades criminosas envolvidas. A 
reportagem entrou em contato com 
o delegado de Roubos e Furtos de 
Veículos e Cargas (DRFVC), 
Ronilson Medeiros, que apura o 
caso. Segundo ele, a investigação 
ainda está em andamento com a 
coleta de depoimentos para finali-
zação do inquérito policial.

Criminosos ofereceram dinheiro 
para vítima esquecer do caso

Com base nesse fragmento de inform-
ação, as investigações se voltaram para a área 
do loteamento Mainá, onde um galpão 
chamou a atenção. 

O proprietário do galpão, Alexsandro 
A lves de Lima, também conhecido como o 
do no da Nacional Protect Associado de Be -
nefícios, foi encontrado com peças do camin-
hão roubado em seu estabelecimento. Entre 
elas estavam a cabine, o radiador, o eixo dian-
teiro e o motor. Questionado sobre a origem 
dessas peças, Alexsandro afirmou tê-las 
adquirido de um funcionário do proprietário 
de um ferro-velho próximo. No entanto, seu 
desconhecimento sobre a procedência crim-
inosa das peças foi duramente desafiado 
quando o valor de mercado delas se mostrou 
muitas vezes superior ao que ele pagou. 

O relato de Alexsandro abriu um pano -
ra ma perturbador: o proprietário do ferro-ve -
lho, de nome Erivan apelidado de "Atalaia", 
em conluio com seus colaboradores Gabriel e 
"Goiaba", não apenas desmontou completa-
mente o caminhão roubado, como também 
vendeu as partes como sucata, além de for-
necê-las a Alexsandro, que, curiosamente, 
também é dono de uma seguradora. As som-
bras desse escuro esquema de desmanche e 
revenda de peças foram projetadas nas imedi-
ações do Departamento de Trânsito 
(Detran), exigindo um escrutínio rigoroso 
das autoridades responsáveis. O local onde 
ocorreu esse caso já foi palco de diversas 
irregularidades semelhantes, com veículos 
roubados sendo desmontados ilegalmente. 

Apesar da descoberta dos produtos rou -
ba dos durante uma operação liderada pela 
de legacia de roubo de veículos, Tigre e P2, 
em 20 de junho, o desdobramento legal do 
in cidente permanece suspenso. A delegacia 
es pecializada ainda não tomou medidas para 
avan çar com o inquérito, seja na esfera cível 
ou criminal. Isso deixou Luciano Agrício da 
Sil va, vítima desse complexo esquema, em 
uma situação devastadora, incapaz de recu-
perar seu meio de subsistência e retomar suas 
atividades profissionais.

ABSURDO!

Dono de seguradora 
é alvo da Polícia 
suspeito de comprar 
peças de caminhão 
roubado

Caso está sendo investigado; vítima 
também foi alvo de tentativa de suborno

Erivan dono do ferro velho 
receptador de caminhões roubados

Alexsandro, dono da Nacional Protec e receptador de caminhões roubados
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ELEIÇÕES 2024 Câmara Municipal já rejeitou título de cidadã à deputada estadual

Deputada Fátima Canuto anuncia pré-candidatura à 
prefeitura de Marechal Deodoro: mais uma forasteira

A deputada estadual Fátima 
Canuto (MDB) lançou oficial-
mente seu chapéu na corrida elei-
toral de 2024 para a prefeitura de 
Marechal Deodoro. Em uma 
entrevista exclusiva concedida ao 
programa "Jornal da Manhã" da 
Jovem Pan, nesta quinta-feira, 
24, ela confirmou sua participa-
ção no pleito, porém, o cenário 
permanece nebuloso quanto à 
possibilidade de uma candidatura 
própria ou ao apoio a um correli-
gionário. 

Com decisão firme, Fátima 
Canuto afirmou: "Coloco meu 
nome à disposição. De uma 
maneira ou de outra, estaremos 
disputando a eleição em 
Marechal Deodoro. 

Contamos com um grupo de oposição 
coeso e vigoroso, e unidos estaremos nessa 
empreitada. A comunidade de Marechal 
pode confiar em nosso compromisso." 

A deputada, conectada à história de 
Marechal Deodoro, pontuou que esse vín-
culo é uma herança de seu pai. No 
entanto, ela não escondeu seu pesar e frus-

tração diante da negação, por parte da 
Câmara Municipal, do título de cidadã 
honorária, que lhe foi pleiteado em 2021. 

A política também abordou a situ-
ação política em Atalaia, onde seu agru-
pamento político rompeu laços com a 
prefeita Cecília Rocha, sua ex-nora. 
Sobre esse imbróglio, Fátima Canuto 

comunicou estar monitorando 
de perto. Quanto aos rumores de 
que seu marido, Renato 
Rezende, poderia se lançar como 
candidato à prefeitura contra 
Cecília, ela evitou confirmar, 
porém, ressaltou que sua família 
permanece à disposição dos 
cidadãos de Atalaia. 

"Embora haja diversas solic-
itações, ainda não há definição. 
Sou parte de uma família coesa – 
eu, meus filhos e inclusive 
Cecília, minha ex-nora, que foi 
acolhida por mais de 18 anos", 
concluiu Fátima Canuto. A arena 
política local, portanto, aguarda 
com expectativa mais definições 
sobre os próximos passos dessa 
influente figura pública.

Na terça-feira, 22, a política 
lo cal foi surpreendida pelo pedido 
de afastamento do cargo feito pelo 
de putado estadual André Silva, 
mem bro do partido Republicanos. 
A justificativa apresentada para o 
afas tamento, alegando tratar de as -
sun tos pessoais, levanta suspeitas 
so bre a verdadeira intenção por trás 
da decisão. O afastamento de Silva 
traz Henrique Chicão à Assembleia 
Le gislativa, que assume o cargo co -
mo primeiro suplente do partido, 
após obter 29.351 votos nas elei-
ções de 2022. 

Henrique Chicão, antes um 
ve reador ativo em seu terceiro 
man dato na cidade de Coruripe, 
ga nhou destaque em todo o estado 
por seu trabalho direcionado à área 
da saúde através do Hospital Car -
va lho Beltrão. Sua trajetória polí ti -
ca é amplamente associada ao seu 
pai, o ex-deputado e cardiologista 
Dr. Chicão, uma figura influente 
na liderança do litoral sul. 

No entanto, a repentina deci-
são de André Silva de se afastar le -
vanta sérias dúvidas sobre a integri-
dade do deputado e sua verdadeira 
dedicação ao povo que o elegeu. 

Com uma promessa de ser o 
"Deputado raiz" e representar fielmente a 
população de Junqueiro, que lhe conferiu 
7.000 votos, Silva aparentemente está entre-
gando seu mandato com uma facilidade des-
concertante. A atitude levanta a questão: 
será que sua campanha foi apenas uma 
fachada para interesses obscuros? 

Rumores circulam na cidade de 
Junqueiro, indicando que a decisão de Silva 
pode estar relacionada a uma transação 

financeira substancial. Deixar um mandato 
após apenas 6 meses levanta suspeitas de 
que esse afastamento seja mais do que ape-
nas "assuntos pessoais". Como explicar aos 
eleitores de Junqueiro que acreditaram em 
sua promessa de ser o "Deputado da terra 
Junqueirense" que ele agora deixa o cargo 
para representar a cidade vizinha, Coruripe? 

A falta de transparência em torno da 
decisão de André Silva deixa uma mancha 
em sua reputação política. Seu afastamento 

abrupto, aparentemente em favor 
de interesses que não foram divul-
gados ao público, reflete uma trai-
ção aos eleitores que confiaram 
nele para ser sua voz na 
Assembleia Legislativa. A política 
local merece representantes com-
prometidos e transparentes, e o 
episódio envolvendo André Silva 
levanta sérias preocupações sobre 
esses valores fundamentais.

VENDA DE MANDATO?

Com desculpa esfarrapada, parlamentar pediu afastamento após seis meses no cargo 

Deputado André Silva é suspeito de 
“vender” mandato para vereador
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BOCA NO TROMBONE

O senador Renan Calheiros 
(MDB-AL) utilizou, na quinta-
feira, 24, a plataforma social X, 
anteriormente conhecida como 
Twitter, para responder à revelação 
de que Augusto Aras, procurador-
geral da República, teria tentado 
proteger Meyer Nigri, fundador da 
Tecnisa, e outros empresários acu-
sados de disseminação de notícias 
falsas e ataques à democracia no 
âmbito de um inquérito. 

engavetado. Tá [sic] chegando a 
hora." 

A troca de mensagens por 
meio dessa plataforma social entre 
Renan Calheiros e Augusto Aras está 
lançando luz sobre ale gações de 
obstrução da justiça e comporta-
mento questionável na esfera púb-
lica, gerando debates e questiona-
mentos acerca das ações das princi-
pais figuras do cenário político e 
judicial do país.

“Cumplicidade foi decisiva para o golpismo”, declarou

CONGRESSO

Presidente do Senado também se reuniu com o ministro das Relações Institucionais

O presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, anunciou 
nesta quinta-feira (24) que está 
planejando uma reunião com o 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira, ainda 
nesta semana, para deliberar 
sobre as próximas matérias a 
serem votadas por ambos os 
legislativos. Pacheco fez esse 
comentário após se encontrar 
com o ministro-chefe da 
Secretaria de Relações 
Institucionais (SRI), Alexandre 
Padilha. 

Pacheco mencionou: "Ele 
[Padilha] esteve aqui comigo. 
Ajustamos alguns encaminha-
mentos, especialmente relacion-
ados a temas que eram original-
mente tratados por medidas 
provisórias e agora serão condu-
zidos por projetos de lei. 
Também conversei por telefone 

com o presidente Arthur Lira. Planejamos 
nos encontrar para alinhar todas as pautas 
passíveis de apreciação." 

Além disso, o presidente do Senado 
discutiu um pedido feito por Alexandre 
Padilha sobre o projeto de lei (PL) 
2.903/2023, que estabelece um marco 
temporal para a demarcação de terras 
indígenas. O ministro-chefe da SRI 
defende que essa matéria seja analisada 

pela Comissão de Direitos Humanos 
(CDH) ou pela Comissão de Meio 
Ambiente (CMA). 

Sobre isso, Pacheco explicou: 
"Inicialmente, [o projeto será encamin-
hado para as Comissões de] Agricultura 
(CRA) e Constituição e Justiça (CCJ). 
Este é um assunto muito próprio da CCJ, 
e espero que ela possa desenvolver o mel-
hor texto possível a respeito desse tema. 

A Secretaria Geral da 
Mesa determinou que esse 
projeto seja encaminhado a 
essas duas comissões e ao 
Plenário. Para encaminhar a 
outra comissão, é necessário 
contar com uma maioria que 
compartilhe dessa opinião. 
Podemos considerar, mas é 
claro que isso envolve uma 
decisão da maioria." 

Após uma reunião com os 
líderes partidários na 
Presidência da Casa, Rodrigo 
Pacheco concedeu uma entre-
vista coletiva. O líder da 
Oposição, senador Rogério 
Marinho (PL-RN), enfatizou a 
importância de uma votação 
ágil para o PL 2.903/2023. 
Rogério Marinho declarou: 
"Nós pedimos celeridade na 
questão do marco temporal, 
que já foi aprovado ontem 
[quarta-feira] na CRA. 
Queremos que ele tramite na 
CCJ de forma célere. Já se pas-
saram 16 anos desde que come-
çamos a discutir esse tema no 
Congresso Nacional." 

Renan Calheiros critica Augusto 
Aras por proteção a empresários

O alagoano não poupou palavras ao 
expressar sua indignação, destacando: 
"Destinatário e distribuidor das mentiras 
sobre a Covid-19 e em favor do golpe, 
Meyer Nigri foi o empresário homenageado 
nominalmente na posse de Augusto Aras, o 
PGR que sabotou a CPI da Pandemia e foi 
contra investigar os empresários em grupos 
de golpistas." 

No último sábado (19), o senador já 
havia criticado duramente Augusto Aras 
também pela mesma rede social, ressaltando 

que a suposta cumplicidade do procurador-
geral foi fundamental para promover um 
ambiente de golpismo. Renan Calheiros acu-
sou Aras de proteger o presidente Bolsonaro 
e de ter encontros secretos com figuras asso-
ciadas ao movimento golpista. 

O senador argumentou que Aras teria 
obstruído a Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Pandemia e se mostrado 
contrário à atual Comissão Parlamentar Mista 
de Inquérito (CPMI), e exigiu ações con-
sequentes: "Aras engavetou tudo e deve ser 

Aras engavetou 
tudo e deve ser 
engavetado. Tá [sic] 
chegando a hora

SENADOR RENAN CALHEIROS 
(MDB-AL) 

“
”

Pacheco anuncia encontro com Arthur 
Lira para 'alinhar' pauta das duas Casas
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QUEM ESCUTA 
A CONSCIÊNCIA,
ESCOLHE A VIDA.

CELULAR E 
DIREÇÃO NÃO 
COMBINAM.

Sua consciência diz a todo momento: não use

o celular enquanto dirige. O tempo que o seu 

cérebro precisa para ler uma pequena 

mensagem desvia a sua atenção do volante

e pode causar acidentes fatais. 

Com o Detran Alagoas, priorize a vida.
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Alfredo Gaspar levou invertida do deputado Glauber Braga
SE FERROU!

Deputado ‘Boca Mole’ é humilhado por 
parlamentar do PSOL em CPI na Câmara

O deputado carioca não 
hesitou em questionar a atuação 
de Alfredo Gaspar, lançando uma 
série de afirmações que levaram 
Gas par a se retrair. O resultado 
foi um duelo verbal repleto de 
argu men tos, com Glauber Braga, 
do PSOL, desafiando as respostas 
de Gas par e expondo possíveis 
contra di ções. 

Rapidamente, a sessão se 
trans  formou em um palco de ba -
ta lha retórica, onde ambos os 
lados de  fendiam suas posições 
com fervor. 

„Eu não tenho que ficar 

aguen tando isso... Quem te aguenta é o 
crime or ganizado e o tráfico de drogas‰. „O 
senhor vai ter que me aguentar... Não irá 
utilizar abu so de prerrogativa sem que eu 
me rebele contra isso‰, respondeu Glauber, 
acrescentando que Gaspar tenta lhe medir 

com a própria régua. 
O desfecho da sessão deixou uma 

série de questionamentos no ar, alimen-
tando es pe cu  lações sobre os próximos des-
dobramentos da CPI e como os envolvidos 
reagirão aos desafios apresentados du ran te 

esse embate. Enquanto Glauber 
Bra ga emergiu como um incansá-
vel de  fensor da transparência, 
Alfredo Gas  par viu sua imagem de 
"delegado durão" ser posta à prova 
como nunca antes.

O confronto entre essas duas figuras 
centrais trouxe à luz uma série de tensões e 
debates acalorados, capturando a atenção de 
todos os presentes na sala e reverberando nas 
redes sociais. 

A atmosfera inicial da sessão já estava 
ten sa, com Alfredo Gaspar mantendo sua 
pos tura autoritária, uma característica que se 
des tacou durante seu período na liderança 
da segurança pública em Alagoas, marcado 
por ações dramáticas e exibicionismo. Sua 

abor dagem como o "delegado durão" estava 
evi dente enquanto ele questionava o de -
poente Assis, irmão de Ronaldinho Gaúcho. 

De maneira agressiva, Gaspar tentou 
impor sua presença no Congresso, um 
ambiente historicamente moldado pela con-
ciliação mais do que pelo confronto. 
Contudo, sua imagem de inquebrantável 
durão foi posta à prova quando Glauber 
Braga, conhecido por sua franqueza, inter-
veio. 

Em sessão da Comissão 
Parlamentar de Inquérito na 
Câmara dos Deputados realizada 
na tarde desta quinta-feira (24), a 
audiência com o ex-jogador Assis, 
empresário e irmão de Ronaldinho 
Gaúcho, testemunhou um embate 
inesperado entre o ex-promotor de 
justiça e atual deputado Alfredo 
Gaspar de Mendonça e o parla-
mentar carioca Glauber Braga. 

Quem te aguenta é o 
crime organizado e o 
tráfico de drogas”. “O 
senhor vai ter que me 
aguentar... Não irá 
utilizar abuso de 
prerrogativa sem que eu 
me rebele contra isso

“
”DEPUTADO FEDERAL 

GLAUBER BRAGA, PSOL-RJ

NA LATA

"Quem te aguenta é o crime organizado", diz deputado a Gaspar
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O governador Paulo Dantas 
ce lebra os recentes êxitos de Ala go as 
no Ranking Nacional de Com pe ti -
tividade 2023, no qual o estado con -
quista a posição de 3À mais se gu ro da 
região Nordeste e 9À em to do o ter-
ritório nacional. Nas redes so ciais, o 
governador destacou as ini ciativas e 
os investimentos adotados pelo 
Governo de Alagoas, os quais resul-
taram na redução da crim inalidade e 
na ampliação da sen sação de segu-
rança para a população. 

Desde que assumiu o 
comando do estado em maio de 
2022, Paulo Dantas relembrou que 
mais de 2 mil agentes da segurança 
pública foram nomeados, além de 
ressaltar o empenho na valorização 
desses profissionais por meio de 
promoções e qualificações. 

O governador apontou que, 
somente neste ano, mais de 2.500 
policiais militares receberam pro-
moções, com destaque para a mais 
recente, realizada nesta semana, 

existente. 
"Estamos contentes ao con-

statar que estamos seguindo na 
direção certa", comemorou o gov-
ernador. 

Ele antecipou, ainda, que os 
índices de Mortes Violentas Letais 
e Intencionais (MVLI) para o mês 
atual devem atingir os níveis mais 
baixos de toda a série histórica, 
superando o recorde registrado no 
mesmo período do ano anterior. 

"Em agosto de 2022, tivemos 
o melhor resultado em comparação 
a todos os meses medidos desde 
2012. E agora, em agosto de 2023, 
estamos prestes a estabelecer um 
recorde notável. No ano passado, 
tivemos 69 casos de MVLIs regis-
trados. Até o momento, contabili-
zamos 37 ocorrências. Vamos con-
tinuar avançando, buscando uma 
Alagoas mais segura, capaz de 
gerar empregos e promover o 
desenvolvimento", concluiu o gov-
ernador.

que se configura como a maior já conduzida 
pelo Governo de Alagoas. Dantas também 
realçou os esforços em modernizar a segu-

rança pública através de investimentos em 
tecnologia, incluindo a aquisição de um heli-
cóptero novo para complementar a frota 

SEGURANÇA EM DESTAQUE

Estado também está como o 9° mais seguro do Brasil
Alagoas é eleito o 3º estado mais seguro do Nordeste

O Governo de Alagoas man-
tém seu compromisso em 
responder às demandas levantadas 
pelo Sindicato dos Trabalhadores 
da Educação (Sinteal). No início 
deste mês, as secretarias de Estado 
do Planejamento (Seplag) e da 
Educação (Seduc) apresentaram 
um conjunto de propostas aos ser-
vidores da rede estadual de ensino, 
enfatizando a importância das 
negociações e do diálogo contínuo 
com a categoria. 

Na terça-feira (23), a 
Assembleia Legislativa aprovou um 
projeto de lei de origem govern-
amental, que prevê um reajuste 
salarial de 5,79% para os servi-
dores públicos estaduais. O 
aumento entrará em vigor já no 
próximo mês de setembro, com a 
possibilidade adicional de anteci-
pação da segunda parcela, progra-
mada para janeiro de 2024, para 
dezembro deste ano, dependendo 
da arrecadação do Estado. 

O reajuste salarial reflete a política de 
valorização constante do servidor público 
estadual, reconhecendo seu papel crucial na 
sociedade. No entanto, o governo observa os 
limites de despesas com pessoal estabeleci-
dos pela Lei de Responsabilidade Fiscal 
(LRF), que prevê sanções institucionais, 
administrativas e penais em caso de não 

cumprimento. 
O Secretário de Estado da Educação, 

Marcius Beltrão, enfatizou: "Lamentamos a 
greve, mas a Educação não pode parar, e é 
por isso que as aulas estão mantidas. Temos 
feito todo o esforço para que os profissionais 
se sintam contemplados. Já atendemos 
grande parte das demandas apresentadas. 

EDUCAÇÃO

Após aprovação de projeto de lei, reajuste de 5,79% já começará a ser pago em setembro

Governo avança nas negociações 
com o Sinteal sobre paralisação

Mas, além da valorização da 
categoria, é preciso levar em conta 
as leis e os compromissos assumidos 
pelo governador Paulo Dantas, um 
dos quais é garantir o pagamento 
dos salários rigorosamente em dia." 

A equipe pedagógica da Seduc 
também se empenhou em evitar 
prejuízos aos estudantes, assegu-
rando o cumprimento dos 200 dias 
letivos em 2023. 

Entre as reivindicações já aca-
tadas, estão a atualização de catego-
rias dos profissionais, com a portaria 
de progressão automática já publi-
cada; revisão do valor de difícil 
acesso, baseado em estudo de local-
ização escolar; e o cumprimento do 
piso salarial do magistério. 
Também ficou estabelecido que as 
férias serão pagas até o 5À dia útil de 
janeiro de cada ano. 

Uma comissão foi formada 
para revisar o Plano de Cargos e 
Carreira e para avaliar a possibili-
dade de um novo concurso público.
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CLIMA TENSO Incidente aconteceu no intervalo da partida; capitão do time cita “vergonha”

COFRE CHEIO

Flamengo tem arrecadação milionária com vendas de atletas em 2023
O alto investimento do 

Flamengo faz com que os resulta-
dos esportivos desta temporada 
sejam questionáveis. No entanto, 
olhando para o lado financeiro, o 
clube vive um dos melhores 
momentos antes mesmo do fim do 
ano. O Rubro-Negro já arrecadou 
quase R$ 280 milhões em vendas.  

Ao todo, o Flamengo arreca-
dou R$ 281,5 milhões em 14 
trans fe  rências na atual temporada. 
A ma i or delas foi a venda de 
Matheus Fran ça ao Crystal 
Palace, da In gla ter ra. Com a 
transação, que aconteceu em 

agosto, o Rubro-Negro licrou R$ 104 mi -
lhões.  

Vale ressaltar que a venda mais recente 

aconteceu na última quinta-feira (25), 
quando o Flamengo acertou a venda do 
goleiro Kauã Santos, revelado nas catego-

A última negociação foi a do goleiro Kauã Santos, 19 anos, para Eintracht Frankfurt

Jogadores do América-MG discutem 
no banco e vestiário após derrota

Na noite da última quinta-
feira, 24, o América-MG recebeu o 
Fortaleza, em partida válida pelas 
quartas de final da Sul-Americana. 
O jogo acabou com uma vitória 
maiúscula dos visitantes, por 3 a 1, 
que levaram o bom resultado para 
o Ceará na próxima semana. 
Diante da derrota, o clima no 
Coelho ficou ainda mais pesado do 
que já estava. 

Os jogadores ficaram incon-
formados com a atuação ruim da 
equipe, depois de ter tomado três 
gols ainda no primeiro tempo. Os 
atletas discutiram de forma áspera 
no vestiário e fizeram cobranças 
entre si: "vergonha" e "parece ama-
dor" foram as mais citadas. Para 
piorar ainda mais o ambiente, 
Wellington Paulista e Pedrinho 
discutiram no segundo tempo do 
jogo. Ambos foram substituídos 
pelo técnico Fabián Bustos e tiv-
eram que ser contidos no banco de 
reservas. 

O capitão Juninho, do América-MG, comentou sobre o incidente após o jogo. „Vestiário, 
tudo que acontece no vestiário é normal. Tem que se resolver mesmo. Eu não vi imagens, não 
vi nada (da discussão no banco). E, assim, no vestiário é normal. Mas quando você demonstra 

externamente isso, dá margem pra 
todo mundo achar que está bagun-
çado e desorganizado‰, declarou.   

rias de base do Mais Querido. A 
transferência do cria do Ninho ao 
Eintracht Frankfurt, da Alemanha, 
irá gerar ao Fla o valor de cerca de 
R$ 8,4 milhões. Além disso, o 
Mengo mantém 30% dos direitos 
econômicos do arqueiro.  

Mas a venda de jogadores 
não é só o que enriquece os cofres 
do Flamengo. A classificação à 
final da Copa do Brasil fez o clube 
acumular R$ 48,7 milhões com 
premiações na competição. Se for 
campeão, terá mais de R$ 70 mil-
hões nos cofres. Se for vice-cam-
peão, mais R$ 30 milhões. 
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O Fluminense voltou a 
demonstrar o porquê de ser con-
siderado por muitos como o time 
que joga o futebol mais vistoso do 
Brasil. Nessa quinta-feira (24), no 
Maracanã, o Tricolor amassou o 
Olimpia e venceu por 2 a 0 a par-
tida de ida das quartas de final da 
Libertadores. André, no primeiro 
tempo, e Cano, no segundo, 
garantiram a vitória, que poderia 
ser maior. 

Comandado pelo agora téc-
nico (interino) da Seleção 
Brasileira, Fernando Diniz, o Flu 
foi senhor do jogo desde que a bola 
rolou no Maraca. Porém, as opor-
tunidades criadas não foram total-
mente aproveitadas pelo ataque 
carioca. Keno, o melhor em 
campo, gerou inúmeras jogadas 
pela esquerda, e em uma delas, 
após driblar o marcador, passou 
para Cano, que escorou para 
André chegar batendo e abrir o 
Placar. 

Na segunda etapa, Keno 
continuou como a melhor alterna-
tiva tricolor, sempre caindo pelo 
lado esquerdo. Em mais uma sub-
ida, o atacante cruzou para John 
Kennedy, que tentou uma bici-
cleta, mas a zaga afastou. 

A vitória dessa quinta-feira 
(24) por 2 a 0 contra o Olimpia, 
pela partida de ida das quartas de 
final da Copa Libertadores da 
América, marcou o jogo de número 
200 de Paulo Henrique Ganso pelo 
Fluminense. Contratado em 2019, 
Ganso foi celebrado como os 
grandes reforços costumam ser: 
com recepção e festa da torcida no 
aeroporto. De lá para cá, o Maestro 
das Laranjeiras colecionou bons e 
maus momentos, mas hoje é unani-
midade entre os torcedores tricol-
ores. No mesmo jogo, o volante 
André completou 150 jogos com a 
camisa tricolor.

Os dias de Mohamed Salah 
no Liverpool estão prestes a chegar 
ao fim. Ao menos é o que afirma a 
emissora de TV BeIN Sports, do 
Oriente Médio. Segundo informou 
o canal, nessa quinta-feira (24) o 
atacante egípcio disse sim à pro-
posta do Al-Ittihad, que está dis-
posto a pagar um suntuoso salário 
de � 80 milhões anuais ao astro. 
Agora o negócio depende do acerto 
entre os sauditas e o Liverpool. A 
proposta aos Reds será de 100 mi -
lhões de euros (R$ 537 milhões).

Na sobra, a bola procurou Cano, que 
fez a parede contra o zagueiro e finalizou de 
voleio, sem deixar a bola cair, para marcar o 
segundo. 

O camisa 14 ainda desperdiçou outros 
dois lances que não costuma perder antes do 
apito final, lances esses que foram lamenta-
dos pelo torcedor, que em 2022 viu o 
mesmo Olimpia eliminar o Flu no 
Defensores del Chaco após reverter uma 
derrota de 3 a 1 pela pré-Libertadores ao 
vencer por 2 a 0 e depois por 4 a 1, nos 
pênaltis. 

Segundo Paulo Henrique Ganso, 
meio-campista do Flu, a  lição do ano pas-
sado serve de lição para que os erros não se 

repitam desta vez. 
"Uma belíssima vitória. 2 a 0 é uma 

boa vantagem, mas temos que saber que 
ainda tem o segundo jogo lá, que a gente 
tenha aprendido com a lição do ano passado. 
Nós vencemos aqui por dois gols de difer-
ença e acabou perdendo lá nos pênaltis", 
disse Ganso, ao final do jogo. 

 
O Fluminense volta a enfrentar o 

Olimpia na próxima quinta-feira (31), às 
21h30 (de Brasília), no Defensores del 
Chaco, em Assunção. Antes, no domingo 
(27), o Flu visita o Athletico Paranaense na 
Ligga Arena, em Curitiba, pela 21… rodada 
do Brasileirão. 

COM AUTORIDADE

Com gols de André e Cano, Tricolor dominou do início ao fim no Maracanã

Fluminense faz 2 a 0 no Olímpia 
e encaminha vaga às semifinais

A grande fase de Marcos Le -
o nardo pelo Santos vem desper -
tan do o interesse de clubes europe -
us pelo talentoso atacante. Depois 
da Roma oferecer uma proposta 
pe lo Menino da Vila, negada pelo 
San tos, agora foi a vez do Man -
ches ter United vir atrás da jovem 
realidade alvinegra. 

Ao menos é o que informa 
nes ta quinta-feira (24) o tradici o nal 
jornal italiano La Gazzetta del lo 
Sport em seu site oficial. Se gun do o 
periódico, os Red Devils já mo -
nitoram o prodígio de 20 anos há 
algum tempo e devem fazer uma 
proposta tentadora para levar Mar -
cos Leonardo para Old Trafford. 

Ainda de acordo com o La Gazzetta 
dello Sport, os ingleses devem acenar com 
uma proposta inicial de 20 milhões de euros 
por Marcos Leonardo, além de um acré-

scimo de 5 milhões em bônus por metas 
alcançadas com a camisa do United, totali-
zando 25 milhões de euros na negociação 
(R$ 132 milhões). 

Contudo, os Red Devils pre-
cisam equilibrar os gastos com 
reforços para não romperem o fair 
play financeiro, o que acarretaria 
em punições ao clube como a 
inviabilização de contratações, por 
exemplo. 

Em 2023, Marcos Leonardo 
já marcou 21 gols em 37 jogos por 
Santos e Seleção Brasileira Sub-
20, sendo oito deles no Brasileirão. 
Caso a proposta aconteça, a ten-
dência é de que Marcos Leonardo 
deseje rumar para a Inglaterra, 
onde jogaria a Premier League, 
principal liga nacional do mundo, 
por um dos mais tradicionais e 
vitoriosos clubes do país. 

FUTEBOL

Principal destaque do Santos, centroavante de 20 anos já marcou 21 gols na temporada

Manchester United fará proposta por 
Marcos Leonardo, afirma jornal europeu

200 jogos

Disse sim 

Três times brasileiros estiv-
eram em campo nessa quinta-feira 
(24) pelas quartas de final da Copa 
Sul-Americana: São Paulo, América 
Mineiro e Fortaleza. O Tricolor foi 
à altitude de Quito e foi derrotado 
por 2 a 1. Já Coelho e Leão se 
enfrentaram no Independência, em 
Belo Horizonte, e os visitantes se 
deram melhor: 3 a 1, garantindo 
uma grande vantagem no duelo. As 
três equipes farão as partidas de 
volta na próxima quinta-feira (31), 
respectivamente no Morumbi e no 
Castelão, às 19h (de Brasília).

Sul-Americana
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SEGURANÇA PÚBLICA

Por meio de uma recomendação, o 
Ministério Público de Alagoas está pro-
pondo que a Polícia Militar adquira instru-
mentos de segurança de menor potencial 
ofensivo para serem utilizados pelos agentes 
que atuam em Maceió. O objetivo central 
desta iniciativa é reduzir os riscos associados 
à integridade física de todos os envolvidos, 
tanto os policiais quanto a população. 

A recomendação emitida pelo 
Ministério Público tem como principal 
ponto a sugestão de equipar todas as guarni-
ções da Polícia Militar na capital com, pelo 
menos, uma arma de eletrochoque, uma 
espingarda calibre 12 e spray de pimenta. 
Além disso, o documento enfatiza a impor-
tância de orientar os policiais a portar, no 
mínimo, dois dispositivos de baixo potencial 
lesivo. Para garantir que esse equipamento 
seja distribuído adequadamente, a recomen-
dação também inclui a sugestão de treina-
mento do efetivo para o uso correto dessas 
ferramentas. 

O Ministério Público também solicita a 
criação de atos normativos em 
Procedimentos Operacionais Padrão, com o 
propósito de regulamentar o uso progressivo 
da força por parte dos militares. Esses atos 
normativos deverão indicar quais equipa-
mentos são mais apropriados para diferentes 
situações. Adicionalmente, o Comando-
Geral da Polícia Militar é instado a publicar 
os termos da recomendação no Boletim 
Geral Ostensivo. 

A sugestão apresentada pelo Ministério 
Público abrange a necessidade de que a 
Secretaria de Estado da Segurança Pública 
(SSP) supervisione tanto a aquisição quanto 
a distribuição dos instrumentos de segu-
rança. Isso também engloba a elaboração 
dos atos normativos mencionados anterior-
mente.

MP recomenda 
aquisição de 
instrumentos de 
menor potencial 
pela PM

Objetivo é diminuir 
riscos à integridade de 

policiais e população

SECA

Suspensão do fornecimento de água foi durante governo de Jair Bolsonaro

União pagará R$ 2 mi por corte de 
carros-pipa de AL e outros estados

O governo federal foi conde-
nado a pagar uma indenização no 
valor de R$ 2 milhões em decorrên-
cia da suspensão do fornecimento de 
água por meio de carros-pipa 
durante a gestão de Jair Bolsonaro 
em 2022. As áreas afetadas por essa 
interrupção foram Alagoas e a região 
Norte dos estados de Minas Gerais e 
Espírito Santo. A decisão judicial foi 
emitida na terça-feira, dia 22, e veio 
a público no dia subsequente, 24.  

O juiz responsável por esse 
veredicto é Raimundo Alves de 
Campos Júnior, da 13… Vara Federal 
de Alagoas. Essa sentença foi um 
desdobramento de uma petição 
apresentada pela Defensoria Pública 
da União (DPU) no estado. É 
importante destacar que a União 
tem a opção de contestar essa deci-
são por meio de recurso. 

Na sua sentença, o magistrado 
fez críticas à escassez de recursos 
para a operação de abastecimento de 
água, que era financiada pelo 
Ministério da Integração e 
Desenvolvimento Regional (MIDR) 
e era operada pelo Exército. 

NA PONTA VERDE

Local foi condenado pela Defesa Civil por risco de desabamento

Demolição da barraca do Carlito 
é adiada para segunda-feira

A demolição do restaurante e 
pizzaria Carlito, situado na orla de 
Ponta Verde, em Maceió, foi mais 
uma vez adiada e agora está progra-
mada para ocorrer na próxima 
segunda-feira, dia 28. Essa inform-
ação foi confirmada pela Defesa 
Civil Municipal na manhã desta 
sexta-feira, dia 25, após uma opera-
ção coordenada que envolveu a 
Prefeitura de Maceió em conjunto 
com outros órgãos. 

Inicialmente agendada para a 
úl  tima quarta-feira, 23, e depois rea -
gen dada para esta sexta-feira, 25, a 
Pre feitura de Maceió optou por con -
ce der um prazo adicional aos respon -
sá veis pelo estabelecimento para re a -
li zarem a retirada dos seus pertences. 

A decisão de desmontar a es -
tru tura do restaurante se deve a pro -

ble mas relacionados à erosão na praia de Pon -
ta Verde, o que representa um risco à seguran -
ça tanto dos funcionários quanto dos clientes 
no local, devido à degradação do solo. 

Por questões de segurança viária, é pre vis -
ta uma alteração parcial no tráfego, com a pos -
sibilidade de trânsito em meia pista no sen ti do 
Ponta Verde/Jatiúca na próxima segunda-fei ra. 
Agentes do Departamento Municipal de Trân -
sito e Transportes (DMTT) estarão pre sen tes 
para orientar os condutores, embora ha ja a 
advertência de possíveis impactos no trânsito. 

Conforme os relatórios técnicos da De fe -
sa Civil de Maceió, engenheiros realizaram um 
estudo que concluiu pela iminente necessidade 

de remover a estrutura do estabelecimento, 
localizado à beira-mar de Ponta Verde. Esse 
estudo apontou o avanço do mar na região, 
afetando inclusive as estruturas de contenção 
da orla. Além disso, o relatório técnico desta-
cou o grave risco de colapso, representando 
uma ameaça às vidas dos trabalhadores e 
frequentadores do local. 

Além dos problemas identificados local-
mente, a demolição também foi ordenada em 
uma ação judicial instaurada pelo Ministério 
Público Federal na 13… Vara Federal da Seção 
Judiciária de Alagoas. Essa ação determinou a 
remoção da construção e a recuperação da 
área da orla impactada. 

Após o período eleitoral, o governo 
Bolsonaro realizou cortes nos recursos e na dis-
ponibilidade de água potável para aproximada-
mente 1,6 milhão de pessoas no Nordeste. 

 Em novembro do ano passado, a oper-
ação foi completamente suspensa devido à 
falta de recursos, resultando em mais de duas 
semanas de escassez até que o serviço fosse 
retomado por meio de um crédito extraordi-
nário. 

Na ocasião, essa medida foi alvo de críti-

cas por parte de autoridades e políticos. A 
Defensoria Pública da União então entrou 
com uma ação buscando a restauração do for-
necimento de água. Esse caso foi finalmente 
julgado agora. Devido ao sofrimento moral 
causado pela falta de água, a DPU inicialmente 
solicitou uma indenização no valor de R$ 10 
milhões. Contudo, o tribunal determinou o 
pagamento de R$ 2 milhões, destinados a um 
fundo para financiar a construção de cisternas 
para os residentes do semiárido.


